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As  19  horas  do  dia  27  de  Mango  de  2023.  Com  a  presence  confirmada  dos
vereadores  Eder  Mucio,  Nilsa  Maria,  Waldech  Jos6,  Manoel  Lucjano  e  Arilton
Gongalves verificada a existencia de quorum  regimental,  e ausencia justificada
dos  demais  vereadores,  o  presidente  Eder,   iniciou  a  reuniao  convidando  os

presentes  para uma oraeao.  Logo em  seguida solicitou a segunda secretaria a
lejtura da ata da  reunjao anterior. Ap6s ljda,  djscutida e votada foj aprovada por
unanimidade 3xO.  Leitura  do  requerimento de autoria  do vereador Waldech  de
n°  12/2023  Aprovada  por  04  votos  a  zero.Na  palavra  Livre  a  vereadora  Nilsa
cumprimentou  a todos,  parabenizou  ao presidente e colaboradores da  camara
pela realizaeao da sessao solene.  0 vereador Waldech cumprimentou a todos,
parabenizou  o presi.dente e funcionarios da camara  pela  realjzagao da  sessao
solene,  comentou sobre a diferenga de trabalho na secretaria de cultura ap6s a
mudanga   de   secretario,   parabenizando   o   atual   secretario  Agradeceu   aos
servidores  do  P.A  pelo  6timo  trabalho  que  estao  fazendo.  0  vereador  Manoel
cumprimentou a todos,  parabenizou ao presidente e demais responsaveis pela
realizacao   da    sessao   solene   solicitaram    encaminhamento   de   oficio   de
agradecimento  para   o  colaborador  Maycon   e  lvo  pelo  servigo  prestado  na
secretaria  de obras.  0 vereador Arilton cumprimentou  os presentes,  comentou
sobre   o   belo   trabalho   que   o   novo   secretario   de   cultura   vein   fazendo

parabenizou  o  presidente  pela  a  reali'zagao  da  honraria.   Comentou  sobre  a
necessidade  do  conselho  tutelar,  assistencia  social  e  policia  militar  fazer  uma
visita   aos   t6rminos   dos   turnos   na    Escola   Estadual    Benedito   Valadares.
Agradeceu   aos  colaboradores   Maycon   e   lvo   pelos   serviaps   prestados   na
secretaria    de    obras.    0    presidente    Eder    Mucio    cumprimentou    a    todos,
agradeceu a presenga de todos os presentes  na  Sessao Solene de  Honrarias,   --
agradeceu  particularmente  a  cada  homenageado  e  autoridades.   Relatou  urn
fato   particular   acontecido   com   sua   pessoa.   Logo   em   seguida   encerrou   a
reuniao com  uma oracao.  Eu,  segunda secretaria,  vereadora  Nilsa Maria,  lavrei   -
a presente ata que depois de li.da,  di.scuti.da e votada devefa ser assi.nada.
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